



Comité Directeur du 14 octobre 2017

Le mot du Président

Bonjour à tous,

Merci à toutes et à tous de prendre le temps de venir partager les temps forts de la vie fédérale. Le ou les Comités Directeurs sont bien entendu les étapes indispensables pour faire avancer la Fédération, l'organiser, la structurer et surtout l'engager sur des pistes qui lui permettront de trouver sa place dans le domaine sportif du fait de son statut de fédération Olympique mais aussi d'assurer son développement dans l'environnement concurrentiel du sport français. Votre présence souligne bien l'intérêt que vous portez à ces exigences et je vous en remercie très sincèrement.

Depuis notre dernière réunion en Comité Directeur, le 20 mai, il y a donc quatre mois, nous devons prendre en compte :

➤ Les mauvaises nouvelles :

- Les décisions des Pouvoirs Publics de suspendre les Emplois Aidés ou de les flécher différemment.
- La situation économique de la France et les décisions prises par le gouvernement au travers de son budget 2018. Nous aurons tous à souffrir d'une réduction des subventions accordées par le Ministère du Sport et des différentes collectivités locales. Pour pallier à cette situation, il faudra monter des projets ambitieux mais crédibles, des projets structurés avec des actions bien ciblées.

➤ Une déception

- Les contre-performances de nos deux équipes Senior H & D en championnat d'Europe à Cardiff et Glasgow.



➤ **Mais aussi et surtout nous devons nous réjouir de quelques très bonnes nouvelles :**

- En début de saison et avec le concours de la société Ex-alto, la migration réussie vers la solution E-licence. La gestion des licences et associations et la gestion sportive sont de nouveau réunies en un seul et même logiciel.
- Les bonnes performances sportives de tous nos collectifs Jeunes. Ils sont maintenant tous dans le groupe A Européen. Il faudra y rester !
- La très belle prestation de l'équipe de France Hommes à la World League 2 à Johannesburg et la qualification de la France aux championnats du Monde à la fin de l'année prochaine.
- La performance de St Germain en EHL qui se qualifie pour le 2nd tour aux côtés du Racing Club de France.
- L'attribution par le CNDS d'une subvention de 50000€ pour financer la plateforme E-learning et respecter notre « promesse » de réussir le pari de la formation, enjeu capital de notre développement.
- L'élection de Pamela Michaelis au Comité Directeur de la Fédération Européenne.
- La promotion de Xavier Fenaert au Grade 1 du classement FIH des arbitres "outdoor". Une étape importante vers le TOP.
- La progression régulière du nombre de nos licenciés, + 5 % au 1^{er} octobre vs N-1.
- La décision du CIO le 13 septembre dernier de confier à la ville de Paris l'organisation des J.O en 2024.

La plupart de ces faits seront commentés et discutés à l'occasion des différents points qui sont inscrits à l'ordre du jour de notre Comité Directeur.

Mais bien évidemment, je souhaite m'attarder sur l'organisation des Jeux à Paris. **La décision du CIO est une décision qui nous oblige !**

- C'est une opportunité et une chance EXTRAORDINAIRE qui ne se représentera pas avant longtemps !
- C'est une opportunité et cette opportunité, c'est celle d'un moteur exceptionnel qui va nous porter pendant 7 ans afin de "booster" significativement le Hockey français.



- C'est une opportunité exceptionnelle pour le Hockey français, elle doit nous rassembler et nous permettre de nous dépasser au-delà de nos différences, de nos postures, et mettre définitivement au placard les vieux clivages soigneusement entretenus depuis des années et des années pour masquer nos faiblesses.

Je dois vous faire une confidence : Le 13 septembre dernier, j'étais à Lima avec les autres Présidents de Fédération lorsque l'annonce officielle du CIO est tombée. Ma première réaction a été de ressentir tout le **poids des responsabilités qui m'incombait, qui devait tous nous incomber. Nous avons maintenant, ensemble, la charge de saisir cette formidable opportunité, cette unique opportunité pour donner à la Fédération l'élan nécessaire à ce qu'elle se transforme dans toutes ces dimensions.** Ce même sentiment animait beaucoup d'autres Présidents et j'espère très sincèrement que vous avez également éprouvé cette sensation.

Les Jeux Olympiques à Paris c'était "un rêve ", c'est aujourd'hui une réalité et il nous appartient à nous et à nous seuls de réaliser ce rêve et de construire une nouvelle fédération ambitieuse, avec des équipes de France performantes, avec ses propres infrastructures, avec le soutien de quelques partenaires, avec de nombreux pratiquants et avec des médias qui s'intéressent enfin à notre sport.

Que doit être et .. que sera notre Fédération en 2025 ? Quel sera l'héritage des jeux que nous laisserons à nos clubs et à nos enfants ? Nous devons nous poser ces questions parce que c'est bien nous qui avons toutes les cartes en mains à nous de savoir bien les utiliser pour "gagner".

Pour la Fédération Internationale, pour la Fédération Européenne, pour de nombreuses nations amies, pour le Comité Olympique Français, pour nos athlètes, pour nos clubs et pour tous nos jeunes, nous n'avons pas le droit de laisser passer une telle occasion. Tous ces acteurs sont prêts à nous aider

Depuis plusieurs mois, nous savions que cette bonne nouvelle pour le Hockey français allait tomber. Pour ne pas perdre de temps, nous travaillons depuis 2016 sur ces enjeux, ces contraintes, nos forces, nos faiblesses et nos capacités à relever un tel défi. Dans ce contexte exceptionnel, vous

